

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 18 de Febrero de 2015 11:39 - Última actualización Miércoles 18 de Febrero de 2015 11:47

---

La Dirección General de Postgrado, que dirige la maestra Mary Almánzar, entregó a la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), en la persona del doctor Wilson Mejía, decano de esta dependencia, un total de 48 ejemplares correspondientes a nueve programas de especialidades y maestrías, así como también de residencias médicas, las cuales fueron impartidas entre los años 2001 y 2004.



Momentos en los que se realizó la entrega de programas a Wilson Mejía, Mary Almánzar, Eduardo

Cabe resaltar que los programas entregados cubren 128 promociones pertenecientes a la Sede Central de la Universidad y a hospitales docentes universitarios, y que la especialidad en Hematología y la maestría en Bioquímica son dos de los campos de estudios a los que estos corresponden.

Con cada entrega de programas llega también una solución para decenas y decenas de personas que en lo adelante contarán con la documentación necesaria para asuntos laborales o cualquier otros trámites; y así lo entienden las autoridades de la FCS, quienes no escatiman esfuerzos para acelerar este proceso que ya ha redundado en beneficio de cientos de profesionales del área de la salud.